

Réunion du 20 MAI 2025
Local CTMV – Ecole Maternelle
Conseil d'administration du club

Présents : Guy, Roland, Véronique, Emmanuel, Etienne, Edwin, Laure, Julia, Bénédicte, Marc, Luc, Dominique, Maxence.

ORDRE DU JOUR :

1-Retour sur la randonnée du 1 er mai

Le club a réussi son rallye, avec 852 participants

369 participants sur le VTT, 231 sur la route, et 312 marcheurs

Point financier :

Les dépenses : le plus gros poste de dépenses est l'alimentation, achats à la maison Carrel et chez Intermarché.

Les recettes : la nouveauté, paiement des participants par CB. C'est très encourageant pour une première. Les participants semblent habitués à ce type de paiement

Les dépenses :

Caisse	9340,89
Fond de caisse	830
Factures	3574,29

Soit un bénéfice de 4 936 euros

Il est donc indéniable que la partie buvette /bière a eu un réel succès, a largement contribué à constituer ce bénéfice.

L'ensemble de l'équipe est très satisfait du résultat, d'un point de vue sportif mais aussi financier !

Deux clubs ont été très largement représentés : Grenoble et Romagnieu

Le président remercie l'ensemble des bénévoles présents

Nous lançons une première réflexion sur le bilan, avec les points positifs et les axes d'amélioration pour le 1 er mai 2026 .

Les sujets seront développés ultérieurement avec des axes de travail et des débuts de solutions

Points positifs :

- Les parcours sont très appréciés des participants
- Les disciplines sont bien scindées, il faut garder des différents parcours. VTT/ route.
les vtt apprécient de se retrouver qu'entre eux
- Paiement par CB
- Le fléchage est apprécié, bonnes remontées des participants. Petits fanions très facile d'utilisation

- Le ravitaillement est de très bonne qualité : bons produits et variés, en quantité
- Bière à l'arrivée
- L'emplacement (parking , toilette, espace accueil et affichage , cadre agréable)
- Les bénévoles sur le parking s'avèrent indispensables : accueil de qualité, permet de diriger les participants malgré la présence du fléchage
- L'entretien des chemins
- La communication dans les différents médias est satisfaisante
- L'organisation dans son ensemble, inscriptions , amplitude des horaires de départ, retour avec collation

Les axes d'améliorations:

- Les nombre de participants en VTT est en dessous de nos attentes
- Le nombre de participants en marche est en dessous du nombre de marcheur attendus
- Améliorer encore notre lisibilité sur le site et sur facebook
- Pb d'affichage des tarifs sur le dauphiné
- Améliorer la communication sur l'événement (passage radio)
- Sur le site, changer le nom balcons du bugey par rallye / randonnée des balcons du bugey, plus lisible
- Arrivée trop tardive des bénévoles à 6h30 pour un départ à 7h00 . Le président aurait voulu faire un brief de départ à tous et réajuster les équipes au besoin
- Le nombre de bénévoles est limite pour le nombre de participants. On ne peut pas réussir un bon rallye si on n'est pas plus. Capacité accueil participants/bénévoles , limite. Doit-on faire appel à d'autres associations pour nous aider ? Il faut mobiliser nos jeunes et les parents de nos jeunes.
- Rééquilibrage des ravitaillements dans la mesure du possible
- Les feuilles de routes n'ont pas été distribuées
- Administratif : cette année les contraintes des mairies été plus fortes. Faire remonter à la fédération .Revoir les points sécurité exigés et comment y répondre
- Pb électrique sur la base. Très contraignant.
- Ne prendre des gobelets que de 25 cl.
- Augmenter nos capacités en stockage d'eau
- Proposer un ravitaillement sur le plus petit parcours de marche

2 Le week-end de pentecôte :

Un groupe Whatsapp a été créée. Voir pour l'organisation, qui part en vélo la veille

19 participants , un groupe de VTT et de route

Guy envoie les précisions aux participants

3 Le remplacement des maillots du club pour l'école VTT

Le président propose un changement du visuel du maillot pour les jeunes de l'école VTT.

La proposition qui suscite bien des débats est soumise aux votes :

13 membres du CA sont présents

Vote pour : 10

Vote contre : 2

Abstention : 1

La proposition étant adoptée, il convient de créer le design et les couleurs

4 Savoir rouler pour les écoliers de Parmilieu

L'école primaire de Parmilieu a fait la demande de la participation du club pour le savoir-rouler.

Les bénévoles se sont exprimés. Nous ne sommes pas assez nombreux pour assurer un roulement, cela deviendrait trop contraignant. Le club ne répond pas favorablement.

5 autres

Prévoir et donner les prochaines dates de rencontres avec une AG avec l'ensembles des membres du club, avec calendrier des prochaines sorties. Faire un CR du 1 er mai et remercier.